
 

発言順位３    ９番 加 藤 文 重 議員 （一括質問） 

１ 磐田市のスポーツ振興施策について 

⑴ 中長期的視点での施策について 

① ラグビーワールドカップ組織委員会、静岡県の招致に向けての進捗

について伺います。 

② ２０１９年開催のラグビーワールドカップ、キャンプ地の誘致につ

いての考えを伺います。 

③ Ｈ３０年度 全国高等学校総合体育大会種目の誘致についての考え

を伺います。 

⑵ 合併１０周年を迎えるスポーツイベントについて 

① 市内の団体や磐田市出身で、全国的に活躍している選手を招いての

スポーツイベント開催の考えについて伺います。 

 

 

 

２ ごみ処理施設（クリーンセンター）の課題について 

⑴ 年末年始、大型連休等で自己搬入のためクリーンセンターを訪れると

混雑していて大変時間がかかり、市民より改善を求める声がある。 

① 市としての認識を伺います。 

② 市が考える混雑の原因を伺います。 

③ 解消方法について伺います。 

⑵ 周辺整備について 

① 自己搬入時に、数珠つなぎに待機している状態で、旧センター側か

ら搬入に来られる方は、「クリーンセンターの入口がわかりづらい」、

また「列につきづらい」と言う意見を聞きます。わかりやすい看板設

置及びルール（搬入ルート）作成等、考えについて伺います。 


